



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MERCREDI 14 JANVIER 2026

LUTTER CONTRE LES DÉPERDITIONS DE CHALEUR **BALADE THERMOGRAPHIQUE**

Accompagné par le conseiller France Rénov' de la Communauté de Communes et sa caméra thermique, participez le 29 janvier à une balade nocturne pour observer, depuis la voie publique, les déperditions de chaleur des bâtiments !

En cette période de crise énergétique la question des économies de chauffage est devenue l'une des principales préoccupations des ménages. Leur donner les moyens de savoir où et comment agir sur les déperditions de chaleur contribue à préserver leur budget.

Dans le cadre de ses actions d'accompagnement à la rénovation, la communauté de communes de l'île d'Oléron a recours à la thermographie. Cette technique infrarouge permet, grâce à une caméra thermique, de visualiser en temps réel les défauts d'isolation. Très pédagogique pour le grand public, elle repose sur le principe simple de la preuve par l'image. C'est dans cet esprit que la Communauté de Communes a décidé de programmer une soirée de démonstrations et d'informations autour de ce sujet le 29 janvier.

Le conseiller France Rénov' complètera cette démonstration en évoquant les solutions techniques et les dispositifs d'aides aux ménages souhaitant s'engager dans des travaux de rénovation énergétique.

Le rendez-vous est fixé le jeudi 29 janvier à 18h30 à la salle du foyer Louis Colin de Dolus-d'Oléron (à proximité de la salle des fêtes). Participation gratuite dans la limite des places disponibles.

En cas de conditions météorologiques défavorables, un atelier ludique autour de la thermographie sera proposé.

Pour plus d'informations, contactez le 05 46 47 24 68

Sandrine CASAS

Responsable du service communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**